
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0725/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Bau eines 

Einkaufszentrums in der Ludwigstraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

1. Wann ist mit einer Behandlung des entsprechenden CDU-Ergänzungsantrags 

im Bau- und Sanierungsausschuss zu rechnen? 

ECE und Multidevelopment sind dem Vernehmen nach die beiden verblie-

benen Konkurrenten um den Karstadt Standort in Mainz. Ein Vertreter aus 

Karlsruhe hatte bereits die Möglichkeit das ECE Shoppingcenter im Wirt-

schaftsausschuss vorzustellen. Es ist nun vorgesehen dem Vertreter einer 

Stadt, in der ein Multishoppingcenter betrieben wird, die Möglichkeit zu ge-

ben, ebenfalls im Wirtschaftsausschuss zu referieren. 
 

2. Wie sieht der Zeitplan für die weitere Entwicklung und Realisierung des Ein-

kaufszentrums in der Ludwigstraße aus? 

Der Zeitplan für die weitere Entwicklung und Renovierung des Einkaufszent-

rums hängt natürlich von der Entscheidung der Eigentümerin Highstreet ab, 

an welchen Bewerber das Grundstück vergeben wird.  

 

Mainz,  13. April 2011 

 

Gez. Marianne Grosse 

 

 

Marianne Grosse 
Beigeordnete 


